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买在低点，你敢吗？

截至27日，上证A股市盈率低至16.36倍。A股历史上出现市盈率在20倍以下的情况，分别是2005年5月31
日的18.13倍及2008年8月14日的19.92倍。

如果在A股市盈率18.13倍的2005年5月31日开始投资，截至2008年中期，回报率为157.93%，年化回报率更
是达到46.08%。

回顾近十年A股市场的走势和基金投资业绩也证明了这个观点，那些能够在低迷市场环境中坚守的乐观投资
者总是能够在随后的反弹行情中占据先机，带来丰厚的回报。

美国有个著名的“鞋童理论”，中国也有个
类似的“自行车理论”。简单来说，就是观察证
券公司门口的自行车，如果停放的自行车非常
之多，说明股市可能已过热；反之，如果停放的
自行车稀稀拉拉，门厅冷清，就可能到了大举
买入的时候了。

近来股市行情不断筑底震荡，按照“自行车
理论”该是买入的大好时机。可“逢低买进”人
人会说，却不是人人敢做。买在低点，您敢吗？

2002~2010 年间市场经历多次牛熊市转
换，据海通证券研究表明，在市场 2000 点低

位，基金成交额仅千亿并没出现放量上涨。反
而在2007年市场接近6000点顶部时，出现了
高达7000多亿的净申购额。

由于不少投资人在 6000 点高位时申购，
2008年市场大幅调整使其处于亏损状况。当
2008 年四季度市场再次筑底时，不仅没有净
申购资金，反而出现了大量资金离场。显而易
见，追涨杀跌是普遍的投资心理，而对于越买
越跌的担心，使投资人在低迷行情下不敢进
场，从而错失之后的上涨机遇。

客观来看，如今的机会其实远远大于风

险。当前市场超调就是对经济硬着陆和通胀的
充分反映，继续下行空间非常有限。事实上，完
全不投资并不代表没有任何风险，当下一波行
情到来的时候，追高也将承担更大的风险！

与其等待和追高，不妨在目前相对低的行
情中分批入场，今后获利的机会将更大，投资
风险也相对较小。

在最坏的时候，或许也往往意味着机会就
在不远处等待。

现在是否可以考虑行动了吧！
晚报记者 来从严

“河南中行率先积极拓展银团贷款业务。作为银团牵头行和代理行，河南中行将积
极履行相关责任和义务，尽职尽责，为各参与行提供优质、高效和专业的代理行服务，充
分发挥银团合力优势，为万基铝加工项目建设和中原经济区建设作出更大贡献。”

6月23日，由河南中行牵头，会同工行、光大、农行共同组建的河南万基铝业股份
有限公司铝加工项目 18.4亿元银团贷款顺利签约，这是今年以来我省开出的最大一
笔银团贷款。签约仪式上，中国银行河南省分行行长白树屏表示，本次签约仪式标志
着万基铝加工项目银团的成功组建，更是银团长期服务项目建设和运营的起点。

据了解，万基控股集团高精度铝板带项目是省、市重点工程，项目建成后，将有望成
为国内轧幅最宽、速度最快、产品质量最高的铝加工企业。项目总投资27.6亿元，预计年
底一期工程将进入试运行，全部达产后，年可实现销售收入74亿元、利润3.8亿元。

河南中行 助力中原经济区建设
牵头我省最大一笔银团贷款业务，18.4亿元投向铝加工

“今后，我们河南省也要大力发展
‘银团合作’业务，希望河南银行业积极
探索这种新型合作模式，为中原经济区
建设贡献更多力量。”

6月23日，由中国银行河南省分行
牵头组建的河南万基铝业股份有限公司
铝加工项目 18.4 亿元银团贷款成功签
订，河南省银监局李伏安表示，银团贷款
不仅能充分发挥金融整体功能，为企业
和重大项目提供融资服务，更能促进企
业集团壮大和规模经济的发展，分散和
防范贷款风险。业内人士表示，本次签
约，将对中原经济区建设起到重要作用。

晚报记者 倪子 通讯员 曲雯雯 宋兴胜
银团贷款

根据我国法律规定，银团贷款是指由两家或两家以上银行基于相同贷款条件，依据同一贷款协议，按约
定时间和比例，通过代理行向借款人提供的本外币贷款或授信业务。
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A股“唱红”有望延续
“A股触底反弹强化市场信心，近期‘唱红

’势头有望延续。前期市场杀跌逐步释放了对
经济、政策的悲观预期，在极度紧缩的背景下，
市场纠偏行情值得期待。”晚报记者 来从严

南方中国中小盘基金获批
记者日前获悉，南方中国中小

盘指数基金已获证监会批准发
行。该基金以中国中小盘指数为
标的指数，通过被动式指数化投资
以实现对中国中小盘指数的有效
跟踪。

点评：目前中国中小盘指数
成份股的估值普遍大幅低于内地
类似上市公司股票的估值，成长
性突出。

银河消费驱动基金发行
记者从银河基金获悉，银河

消费驱动股票型基金正在发行。
银河消费驱动基金主题特色鲜
明，该基金专攻大消费，重点关注
受消费稳定增长驱动并具有核心
竞争力的相关上市公司。该基金
是一只标准股票型基金，80%以上
的股票资产投资于受消费驱动的
上市公司。

点评：随着“十二五”规划的深
入、经济发展方式转变及人民生活
水平的提高，消费行业将获充分的
政策支持和持续的发展动力，消费
相关行业将迎来“黄金十年”。而
行业需求的快速增长也将使消费
类优质上市公司具有快速增长的
潜力。

晚报记者 来从严

市场缺乏大涨条件
“货币政策紧缩周期也将结束，紧缩政策

会在三季度结束，转入中立观察期。加息将
在半个月内出现，准备金率上调则会放缓，但
A股难以重现2007年的那一波大幅上涨。”

安信证券首席经济
学家 高善文

A股下半年有转机
“2011年会有1万亿美元流向新兴市

场，中国会占新增流量 1/4 即 2500 亿美
元。国内A股市场久旱无甘霖，期待下半
年会有转机。”

积极支持中原经济区建设

“银团贷款不仅能充分发挥金
融整体功能，更好地为企业特别是
大型企业和重大项目提供融资服
务，更能促进企业集团壮大和规模
经济的发展，分散和防范贷款风
险。”当天，不少与会嘉宾表示，积
极支持中原经济区建设，少不了银
团贷款业务的助力。

今年是中原经济区上升为国
家战略的第一年，我省重点企业、
重点项目建设资金需求量较大，但
同时国家为有效抑制通货膨胀，不
断出台各项宏观调控措施，市场流
动性逐步收紧。在此背景下，河南
省银监局和银行业协会提出要积
极发展银团贷款，其目的一是促进
各家商业银行规模互补，共同努
力，抱团为我省重大项目提供融资
支持，确保我省重大项目建设资金
供应的可持续性；另一方面，也有
利于提高各家参与行贷后管理的
有效性，降低授信风险。

“下一步，河南中行将积极总
结本次银团成功经验，继续贯彻落
实好省银监局和银行业协会大力
发展银团贷款精神，梳理省内重大
项目资金需求，与同业紧密协作，
加强沟通，共同推广和发展银团贷
款产品。”白树屏说道。

“我们鼓励和支持银行业金融机构通过银团贷款，合理分散信贷风险，为符合条
件的大型中央政府投资项目提供有效信贷支持。”作为河南省银行业监管部门的“掌
门人”，李伏安始终积极倡导河南省银行业建立以郑州为中心的特色交易模式，其
中，推动银团贷款业务的发展将成为今后河南银行业积极探索的重要工作之一。

近年来，信贷投放规模增长迅猛。银行贷款的行业、地区、客户集中度越大，越容
易受到宏观经济波动和企业经营周期的影响，严重的情况下甚至可能出现系统性风
险。在此背景下，银团贷款成为防范贷款集中度风险的一个很好的办法。银团贷款
具有信息共享、风险分散、合作共赢的优势，是国际银行业很重要的一种信贷模式，在
发达国家中，银团贷款的占比相当高。

由于起步晚，无论从占比还是从技术的成熟度方面相比，河南省还存在一定差
距。不过，李伏安表示，此次中国银行河南省分行成功牵头签约高达18.4亿元的银团
贷款，是河南银行业实现创新转型的标志，充分体现河南银团贷款市场有着很大的发
展空间。

“河南银行业可以利用郑州现有金融交易中心的地位优势，充分认识和发展银团
贷款，在银团贷款标准化和规范化的基础上，以郑州为中心，搭建覆盖周边省份银团
贷款的交易平台。”李伏安如是说。

18.4亿元银团贷款投向铝加工

银团贷款实现创新转型发展
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河南中行大手笔为中原经济区建设助力河南中行大手笔为中原经济区建设助力


